

Abogan en Cuba por la unidad y solidaridad ante las amenazas de la derecha internacional



La Habana, 2 nov (RHC) En la segunda jornada del Encuentro Antiimperialista, de Solidaridad, por la Democracia y contra el Neoliberalismo, que sesiona hoy en la capital cubana, varios de los asistentes abogaron por el diálogo y la unidad entre movimientos sociales y actores políticos en plena arremetida de la derecha.

La secretaria ejecutiva del Foro de Sao Paulo, Monica Valente y miembro del Partido de los Trabajadores de Brasil al intervenir en el evento, llamó a la unidad entre lo nacional y regional para enfrentar un enemigo común y añadió que la unidad y solidaridad son los antídotos contra 'los males subjetivos del neoliberalismo'

Por su parte, la directora ejecutiva del proyecto Pastores por la Paz, Gail Walker, hija del activista norteamericano Lucius Wlaker, destacó cómo la solidaridad con Cuba está presente en varios rincones de Estados Unidos, resaltó también la vocación humanista de los pueblos latinoamericanos, en particular el cubano.

Otro de los asistentes al evento que sesiona desde la víspera en el capitalino Palacio de Convenciones fue el representante de la Asamblea Internacional de los Pueblos, Manuel Bertoldi, quien subrayó la necesidad de contar con bloques populares nacionales y programas políticos contruidos desde los pueblos.

A su vez, la coordinadora de la red de Amigos de la Tierra de Uruguay, Karin Nansen, alertó sobre la crisis sistémica del capitalismo y la nueva ofensiva que incluye intentos de someter a los pueblos de la región.

El primer ministro de San Vicente y las Granadinas, Ralph Gonsalves, al intervenir en el encuentro contra el neoliberalismo pidió consolidar las alianzas antiimperialistas en los países de la región y alertó sobre las amenazas contra naciones como Cuba y Venezuela.

Estados Unidos y la Organización de Estados Americanos buscan pretextos para intervenir en Venezuela, apuntó Gonsalves, quien reclamó por más unidad regional, detallaron medios locales.

En ese sentido se pronunció también el expresidente de Paraguay Fernando Lugo al insistir en la importancia de llevar 'la semilla de la solidaridad' para que este continente 'tenga un mejor vivir para todos'.

Lugo, otro de los asistentes al evento que sesiona desde ayer en La Habana, saludó también a los profesionales cubanos de la salud que cumplen misión en el exterior y los calificó como 'el rostro solidario de una Revolución'.

Miles de representantes de movimientos sociales, organizaciones de solidaridad, fuerzas políticas y de diversos sectores debaten en La Habana sobre los desafíos de la izquierda ante las amenazas de la derecha internacional.(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/206533-abogan-en-cuba-por-la-unidad-y-solidaridad-ante-las-amenazas-de-la-derecha-internacional>



Radio Habana Cuba